
　一般会計では、歳入歳出にそれぞれ2億2,982万2千円を追加し、総額を

269億7,929万3千円とする案を原案のとおり可決しました。

歳入の主な内容
●�広沢国有地先行取得債�� �8,100万円

●�県道拡幅工事に伴う北原小学校の学校用地内の埋設管�

及び樹木等に係る移転補償費�� �1,367万4千円

歳出の主な内容
●�広沢国有地購入費�� �8,099万5千円

●�生け垣設置奨励補助金�� �30万円

●�既存ブロック塀等補助金�� �100万円

●�坂下湧水公園撤去工事�� �810万円

●�県道拡幅工事に伴う北原小学校外部設備移設工事�� �1,191万2千円

12月定例会の主な議案

■�和光市職員定数条例の一部を改正する条例を定めることについ
て【原案可決】
　和光市職員定員管理計画の見直しに当たり実施した業務分析の
結果に基づき、平成31年度から平成35年度までの業務量の増減に
応じた職員定数となるよう、所要の改正を行いました。

■�和光市職員定数を改正�市長部局20名増、農業委員
会1名減、公営企業3名減に

■�和光市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を
定める条例の一部を改正する条例を定めることについて� �
【原案可決】
　放課後児童支援員の資格要件として、「5年以上放課後児童健全育
成事業に従事したものであって、市長が適当と認めたもの」「専門職
大学の前期課程の修了者」を加えました。また、資格要件のうち学校
の教諭となる資格を有する者とは、更新を受けた有効な教員免許状
を取得した者であることを明確化しました。

■�学童クラブの放課後児童支援員の資格要件を拡大・
明確化

■�平成30年度各会計補正予算� 【原案可決】

会計名 補正額 補正後の金額

一 般 会 計 2億2,982万2千円 269億7,929万3千円

特
別
会
計

後 期 高 齢 者 医 療 △226万9千円 7億1,615万7千円

介 護 保 険 △712万2千円 36億727万5千円

和光市駅北口土地区画整理事業 5,680万5千円 9億7,643万9千円

水 道 事 業 会 計

収益的支出 662万3千円 13億1,712万6千円

資本的支出 △8,969万4千円 5億3,385万2千円

意見書
議員から提出された意見書案2件を可決し、内閣総理大臣など関係大臣へ
送付しました。

■�無戸籍問題の解消を求める意見書【原案可決】
　要旨　一刻も早い無戸籍問題の解消に努めるとともに、無戸籍者
が生活上の不利益を被ることのないよう取り組むことを求めます。
■�認知症施策の推進を求める意見書【原案可決】
　要旨　認知症施策のさらなる充実、加速化を目指し、基本法の制
定も視野に入れた取り組みを求
めます。
※�紙面の都合により、原文から抜粋した
一部を掲載しています。

議会録画配信・会議録検索システム
録画映像（委員会を除く）と会議録をインターネットで公開しています。パソコン、スマホ、タブレット等から、ぜひご覧ください。

開催後5日目以降
（土曜日曜、祝日を除く）に
配信予定です。

議会録画配信 会議録検索システム
平成30年12月定例会の会議録は
2月12日（火）から公開予定です。

請願� 市民等から請願１件を受け付け、審議しました。

■�消費税増税10％引き上げ中止を求める意見書の提出に関する請願
【不採択】
　要旨　住民のくらし、地域経済、地方自治体に深刻な打撃を与える
平成31年10月からの消費税10％への引き上げの中止を求める意見
書を政府に提出すること。
※紙面の都合により、原文から抜粋した一部を掲載しています。

議員の辞職について
　現職市議会議員から一身上の都合により辞職願が提出され、
同日、辞職されました。
氏名：吉村豪介� 当選：平成27年4月30日
辞職日：平成30年12月17日（月）� 当選回数：1回
会派：日本維新の会
※辞職に伴う補欠選挙はありません。

■�アーバンアクア公園整備工事（その9）の請負契約の締結について
【原案可決】
　当該工事は、サッカー場の人工芝舗装工事と、将来のナイター照
明設備の設置を踏まえた電気設備工事
等を行うものです。契約金額は1億6,416
万円、工事場所は、和光市新倉6丁目地内
です。

■�アーバンアクア公園（愛称：和光スポーツアイランド）
に人工芝舗装のサッカー場を

12月定例会閉会日
副議長が意見書案の
提案説明を行う様子
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　平成30年12月定例会は、11月29日（木）から12月17
日（月）までの19日間にわたって開かれました。
　今定例会では、市長から提出された議案10件、議員が
提出した議案2件、市民等から提出された請願1件を審
議しました。

今号は12月定例会のあらましをお知らせします
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内山恵子（緑風会）
問2020東京大会に向けた更なる啓発を
答あらゆる機会を捉えて啓発する
質問▶2020東京大会に向け、日本各地で様々な啓発活動
が報じられているが、和光市が今まで行った市民への啓
発と今後の予定を伺う。
企画部長▶2020東京大会にむけた啓発については、緑化
まつり等でのビームライフル体験会、駅南口駅前広場で
のオリパラ2年前イベントのほか、射撃競技デザイン入り
自動販売機の設置、「ライフルイズ・ビューティフル」の4コ
マ漫画の広報紙掲載など、多種多様な取
組を実施し啓発を着実に進め、来年には
500日前イベントを予定しています。
その他の質問事項▶防災

小嶋智子（歩みの会）
問保育施設の事故対策の拡充を
答重大事故防止対策の周知徹底に努めます
質問▶総務省行政評価局の調査で、他の自治体で乳幼児
の死亡事故が起きやすいとされる、うつぶせ寝や睡眠中の
呼吸などの点検、水遊び中の指導役と監視役の配置の未
実施があること、意識不明などの重大事故が報告されて
いないことがわかったが、重大事故対策について伺う。
子どもあんしん部長▶年に1回、保育施設に出向き実地指
導を行っており、その際にも重大事故防止対策の周知徹
底を図っています。児童のケガ、病気の流行なども毎月書
面での報告を求めています。
その他の質問事項▶置き勉強道具の導入、緑地保全、
LGBT支援など

吉田武司（緑風会）
問防災行政無線不達地帯の対策は
答電話サービス導入は前向きに検討
質問▶防災行政無線が聞きづらい方や聞き逃した方等を
対象に、放送内容をフリーダイヤルで確認できるサービ
スや携帯電話・パソコンにメールでお届けするサービス、
防災行政無線放送と同じ内容が聞けるラジオを配布する
サービスを行ったらどうか。
危機管理監▶電話サービス導入は前向きに検討します。
ラジオの配布は、災害時協定を締結している通信事業者
が有償で個別受信機による防災行政無線放送受信サービ
スを提供しています。他市の状況を研究していきます。
その他の質問事項▶公共施設、長期未着手土地区画整理
事業、タヌキ等の対策など

　

12
月
10
日（
月
）

1 2 3

赤松祐造（和光・まちづくり市民の会）
問駅前広場の景観とバリアフリー化
答市の景観審議会に諮り検討します
質問▶オリンピック・パラリンピックに向け市玄関である南
口駅前広場の規制ポール、乱立している掲示板を整備し広
場を広く、リムジンバス停の屋根付け等の取り組みを問う。
建設部長▶庁内の関係部局と調整、市民ワークショップを
開催し双方向に意見交換、より良い案を作り、景観審議会
に諮り検討します。
その他の質問事項▶新元号制定前後の10日間の連休対
応、外環側道の交通安全と渋滞対策、視覚障がい児教育支
援、精神障がい者グループホーム運営と利用料金、パート
ナーシップの公的認証の取り組み、新ごみ焼却施設とバ
イオガス化発電、所有者不明土地の現状

富澤啓二（公明党）
問風しん※ 抗体検査の周知と接種を
答ホームページ等周知に努めます
質問▶埼玉県では風しん抗体検査を対象者は無料で受け
ることができる。市民への周知と、接種義務のなかった39
歳〜56歳の男性を対象に予防接種の費用助成を検討する
ことは、合理性があると思うが、市の見解を伺う。
保健福祉部長▶制度周知はチラシの配布やホームページ
等さまざまな機会を捉え、周知に努めていきます。また今
後、罹患者数の推移や国の動向を注視しながら、補助の必
要性について検討していきます。
その他の質問事項▶民間ブロック塀対策、生
け垣造成に助成制度の復活、農業保全、投票率
向上施策、教育・生涯学習

菅原満（希望）
問10連休に対する学校での対応策は
答家庭、学校、各所管と連携を密に対応
質問▶新学年、入学から1か月後の10連休となる。学校生
活、学習等のリズムが整いつつある時期での長期の休みが
影響を与えるとの指摘もある。対応はどのようになるのか。
教育長▶計画的学習等を検討し、事前に家庭と学校との
連携を密にします。また、授業日数が少なくなりますので、
年間の指導計画や行事計画を教育委員会と学校で連携し
検討します。転入の受入対応等での市所管との連携など
の課題に関し、学校と調整する会議を設けて検討していき
ます。
その他の質問事項▶学童クラブ基準の見直し、市内循環
バス運行見直しなど

　

12
月
11
日（
火
）

5 6 7

村田富士子（公明党）
問道の駅および花と緑のシンボルロードを
答市の将来を決める大きな事業と考えます
質問▶254バイパス延伸に合わせ、アグリパーク、国史跡
指定となる午王山遺跡を集約した道の駅の設置を。バイ
パスは花と緑のシンボルロードに。
建設部長▶地域の財産を生かしたまちづくりができるよ
う担当部局と連携を図ります。
市長▶シンボルロードは魅力的と考えます。文化、食、地域
産品ありの集客施設や周辺の環境を魅力あるものとする
ことは、和光市の将来を決める大きな事業と考えます。
その他の質問事項▶上下水道の防災対策、地区防災計画
策定への支援、公務員保育士を活用した子どもの総合支
援センターの設置を

齊藤克己（公明党）
問学校にエアコン設置で教育環境の改善を
答特別教室のエアコン設置に交付金を活用
質問▶和光の小・中学校普通教室にはエアコンが100%
設置されているが、一部の小中学校を除き、家庭科室や図
工・美術室、理科室等には設置されていない。国の交付金
を積極的に活用し、市内の小中学校のエアコン空調設置
やトイレ改修など、教育環境改善を要望する。
教育部長▶平成31年度概算要求に教育現場における安全
対策の推進、空調設備の設置が挙げられており、和光市と
しても特別教室の空調設備設置に交付金を活用したい。
その他の質問事項▶和光市駅南口のバリアフリー化、振り
込め詐欺対策、契約業務など

安保友博（緑風会）
問駅から人を市内に誘導する取組みは
答市内の賑わいの創出に努める
質問▶商工業振興の一環として和光市駅から乗降客を一
旦市内に誘導する取り組みとして、「和光市でちょっと一
息」を提案する。また、総合振興計画でも中小企業・小規模
企業の振興について具体的な支援を盛り込んでほしい。
市民環境部長▶駅周辺をはじめとした市内の賑わいの創
出のため、駅前広場ステージでの軽トラ市や街中コンサー
トの開催、また、オリ・パラ機運醸成事業等に取り組みま
す。総合振興計画策定では中小企業の現状、課題等を把握
してそれを踏まえたものとします。
その他の質問事項▶市の広報、子育て支援、学校運営、消
防団、SDGs推進など

　

12
月
12
日（
水
）

9 10 11

西川政晴（新しい風） 
問暮らしやすい白子の事業化は可能か
答マスタープランの改定で検討する
質問▶和光都市計画では駅周辺が重要拠点と和光の顔と
されているが、市道412号線を中心とした都市基盤整備と
歴史・緑と湧き水を利用した街並み形成は、和光の顔であ
る。白子地区の整備事業をどのように考えているか伺う。
建設部長▶地域の財産を生かすことは大切と考えます。
来年度には県道沿いに商業施設の立地等まちづくりの成
果が出ており、都市計画マスタープラン改定の機会を捉
えて、白子地区の今後のまちづくりを検討していきます。
その他の質問事項▶ごみの減量、朝霞市との広域ごみ処
理施設の建設に向けて

猪原陽輔（新しい風）
問駅構内への通路の使用開始はいつ
答2019年8月末に仮使用の開始を予定
質問▶現在、和光市駅南口の駅構内に続く通路の幅が非
常に狭くなっており、駅の利用者で混雑している状態だ
が、この状態が解消されるのはいつか。
企画部長▶鉄道事業者に確認したところ、2019年8月末
に、駅ビル内のバリアフリーエレベーター及び駅南口エス
カレーターの仮使用の開始が予定されているとのことで
す。通路の幅員及び天井の高さについては現在検討中で
あるものの、そのタイミングで通路も切り替え
る予定であると伺っています。
その他の質問事項▶小中学校における情報教
育、保育園入園、自転車安全走行など

吉田けさみ（日本共産党）
問学校と市民要望に応えた市民プールに
答安心・安全・楽しめるプールにします
質問▶水泳教室、介護予防、リハビリ、健康増進のための市
民プールの設置が求められていたが、内容を問う。
企画部長▶授業活用については、不審者の侵入防止、学校
からの動線確保、児童の年齢に応じた可動式床整備等を
盛り込み、運営に関しては学校貸し切りの方法などを要求
水準に反映しています。市民要望については、市民からの
請願等に基づき、広沢複合施設基本計画策定時から市民
説明会等を行い、多種多様な市民の立場の意見を伺って
います。
その他の質問事項▶投資的事業と財政計画、広沢複合施
設、学校施設にエアコンの設置をなど

　

12
月
13
日（
木
）

13 14 15

T O P I C S
定例会以外の

活動

■�朝霞地区議長会議員研修会�
【10月30日（火）】

地方議会議員の責務とコンプ
ライアンスをテーマに研修を受
け、市民全体にとっての最善の
政策実現を目指す責務を改めて
認識しました。

【医療的ケア児】 病院以外の場所でも、人工呼吸器の使用やた
んの吸引、経管栄養などの医療ケアが日常的に必要な子ども。
【風しん】 風しんはインフルエンザ以上の感染力があり、最

近の発症は大人の男性に多い。発熱・発疹・リンパ節の腫れな
どの症状のほか、胎児に感染して重篤な合併症を引き起こす
ことがある。

※ 用 語 解 説
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内山恵子
（緑風会）

齊藤秀雄
（議長は会派に属せず）

議長

小嶋智子
（歩みの会）

待鳥美光
（新しい風）

吉田武司
（緑風会）

12月10日（月）【一般質問とは】 市政全般について、各議員が様々な角度か
ら執行機関に対し事務の執行状況及び将来に対する方針等
について報告、説明を求めて質問するものです。市民要望を
交えながら議員自身の意思に基づいて、質問することによ
り、より良き方向へ執行機関の回答を引き出していくもの
で、各議員が力量を発揮する場でもあります｡

市政に対する

一般質問



待鳥美光（新しい風）
問医療的ケア児 ※ 就学の環境整備は
答医療関係のチームケア実現を図る
質問▶医療的ケア児の就学相談はどう進めているのか。
市内小中学校就学の場合、看護師やヘルパー等ケアでき
る人材の配置は可能か。
教育部長▶面談や行動観察、発達検査、就学先の見学・体
験、医師との面談等を行い、最終的に保護者や本人の思いを
尊重して合意形成を図ります。対象児童専門の看護師配置
は現在難しいですが、現制度、市教委の考え方、学校長の考
え方を整理する中で、医療関係のチームケアのもと、外部か
らの訪問看護等の実現を図っていきたいと考えています。
その他の質問事項▶市民参加、性的少数者施策、特別支援
学級の配置、公民館改革など

8

鳥飼雅司（日本共産党）
問さつきのこクラブの新たな特質とは
答夏休み等の保育時間の延長が可能
質問▶第五小学校における一体型放課後対策事業（わこ
うっこクラブと学童クラブが一体となっている施設）であ
る、さつきのこクラブの新たな特質を伺う。
教育部長▶夏休みなどの長期休業は、児童は午前中しか活
動が出来ませんでしたが、一体型となり午後5時まで時間
を拡大することが可能となります。また、児童同士の交流
のしやすさがより担保できるようになると考えています。
その他の質問事項▶子どもの貧困対
策、児童虐待、介護職員の職場環境、
下新倉小学校周辺の環境など

12

熊谷二郎（日本共産党）
問生活保護制度の周知に「しおり」の活用を
答制度を利用できるよう啓発に努めている
質問▶日本は生活保護の捕捉率が低い、生活保護の「しお
り」を公共施設等に配置し制度の周知を
保健福祉部次長▶生活保護制度の周知については、社会
援護課窓口、ホームページでの「しおり」の掲載のほか、市
内3か所の生活困窮者自立支援相談事業所での相談時に、
制度の周知を図っています。生活保護のしおりを置くこと
については、適切かつ効果的な周知に努めてまいります。
その他の質問事項▶学校給食、教育予算増額、254バイパス
延伸について、職員体制、エネルギーの地産地消について

16
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金井伸夫（日本維新の会）
問質の高い保育基盤の構築を
答公務員保育士人材の集約化
質問▶市では公営保育所のしらこ保育園を民設保育所に
移行し、公営保育所のみなみ保育園を公営のまま残し市
の保育基盤の中枢センターとする構想を検討している。
しらこ保育園を民設化することによる経費削減効果と保
育行政の効率化について伺う。
子どもあんしん部長▶しらこ保育園を民営化した際には、
公務員保育士人材が、みなみ保育園で在園児のみでなく
市内児童全体を対象とした活動を行うことが期待できる
ほか、国と県からの負担金が歳入として見込まれます。
その他の質問事項▶和光市財政、文化振興、保健医療、道
路行政など

常任委員会の審査
常任委員会に付託された議案の主な審査内容を報告します。付託とは、本会
議における議案の議決に先立ち、議員で構成する各常任委員会に審査を分
割して任せることです。

和光市職員定数条例の一部を改正
問市の職員定員管理計画が既にあるが、計画の見直し
前に条例の変更が必要なのか。
答業務分析に基づき算出した職員数が、条例上の定数
を上回るので、条例を改正した上で、平成31年度から5
年間の定員管理計画を策定します。
問業務分析の方法や基準に変更点はあるか。
答大きな変更点は、算出の基準となる1人当たりの年間
の業務時間です。前回は1,700時間、今回は、実態に近
づけて1,815時間で計算しました。
※ 今定例会では、市道路線の認定等5件の議案及び1件
の請願が付託されました。審査の結果、議案は全て
原案のとおり可決し、請願は不採択と決しました。

総務環境常任委員会
県道拡幅に伴う北原小学校学校用地の工事内容
問北原小学校の学校用地の埋設管の移設工事に伴い、
樹木撤去の必要があるとのことだが、埋設工事完了後、
また樹木の植栽も考えているのか。
答撤去する部分の樹木は、老木が多く、新たに植樹をし
たとしても根づかない等の理由があるので、樹木に関
しては伐採という形で対応します。
問県道は何mぐらい拡幅するのか。
答長さが約100m、幅が4.5mで、約451㎡です。
※ 今定例会では、和光市放課後児童健全育成事業の設備
及び運営に関する基準を定める条例の一部を改正する
条例等5件の議案が付託されました。審査の結果、議案
は全て可決しました。

文教厚生常任委員会

行政視察研修を実施
各常任委員会で、行政視察を実施しました。なお、各議員の行政視察
報告書は会議録（図書館・公民館・市役所）のほか、インターネット会
議録検索でもご覧になれます。

　10月23日・24日に、新潟県長岡市、新潟県新発田市
を視察した。
【長岡市】平成25年にPFI事業による生ごみバイオガス
発電センターが稼働。生ごみを発酵・分解し発生するバ
イオガスを発電に利用、残渣は固形燃料にして売却し、
100%利用している。生ごみを焼却せずに処理できるた
め、燃やすごみが約3割減、CO2の排出も年間約2,000t
削減。

総務環境常任委員会
　10月1・2日に、富山県富山市、富山県高岡市を視察
した。
【富山市】富山型デイサービスは、赤ちゃんからお年
寄りまで、障害の有無にかかわらず過ごすことのでき
る共生型福祉施設である。平成33年度末までに県内
200ヶ所の設置を目指している。障害者自立支援法を
受け、全国展開に発展している。

文教厚生常任委員会

【高岡市】ものづくり・デザイン科は、地元の工芸技術
者、デザイン専門家などを講師とし、実技の指導や市の
伝統工芸の歴史について講義を行う授業で、市内すべ
ての小・中学校、特別支援学校で実施。子供たちの豊か
な感性と郷土愛を育み、地場産業の後継者育成にも結
びつき始めている。

【新発田市】駅前複合施設について 【高岡市】「ものづくり・デザイン科」推進事業について

【富山市】富山型デイサービスについて
【長岡市】生ごみバイオガス発電センターを見学

【新発田市】まちの情報発信ゾーンにあたる新発田駅前
に、複合施設「イクネスしばた」が整備された。キッチン
スタジオや子育て支援施設、図書館を中核に人・まち・
活動をつなぐことをコンセプトとし、多世代の集う場
として機能している。

■�市内事業者との意見交換会【12月18日（火）】
市の実態に即した実効性のある産業振興策につい
て、市内事業者
の方々の生の
声を伺い、意見
交換を行いま
した。

■�消防出初め式【1月13日（日）】
北原小学校を会場に開催された消防出初め式に参加しました。

■�クリード和光�
内覧�
【12月20日（木）】

障害者向けのグ
ループホームを
内覧しました。
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齊藤克己
（公明党）

12月12日（水）

鳥飼雅司
（日本共産党）

12月11日（火）

富澤啓二
（公明党）

赤松祐造
（和光・まちづくり市民の会）

金井伸夫
（日本維新の会）

安保友博
（緑風会）

西川政晴
（新しい風）

熊谷二郎
（日本共産党）

猪原陽輔
（新しい風）

12月13日（木）

吉田けさみ
（日本共産党）

菅原満
（希望）

村田富士子
（公明党）



■委員長��吉田けさみ　■副委員長��猪原陽輔　■委員��吉田武司　富澤啓二　金井伸夫　■議長��齊藤秀雄
■オブザーバー�� 村田富士子（副議長）　菅原満　赤松祐造　小嶋智子

議会運営委員会編集

掲載記事の詳細は、議会事務局（☎ 048-424-9108　FAX 048-463-2835　Eメール i0100@city.wako.lg.jp）までお問い合わせください。

平成30年12月定例会で審議された議案等の採決結果です。

〇：賛成 ×：反対 欠：欠席 棄：棄権 除：除斥
△：趣旨採択  （議長 齊藤秀雄は会派に所属せず）

会
派
名

緑風会 新しい風 日本共産党 公明党

日
本
維
新
の
会

希
望

和
光
・
ま
ち
づ
く

り
市
民
の
会

歩
み
の
会

議
決
結
果議

員
名

吉
田
武
司

内
山
恵
子

安
保
友
博

待
鳥
美
光

猪
原
陽
輔

西
川
政
晴

吉
田
け
さ
み

熊
谷
二
郎

鳥
飼
雅
司

村
田
富
士
子

富
澤
啓
二

齊
藤
克
己

吉
村
豪
介

金
井
伸
夫

菅

原

満

赤
松
祐
造

小
嶋
智
子

市長提出議案10件

議案第63号 アーバンアクア公園整備工事（その9）の請負契約の締結について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第64号 和光市職員定数条例の一部を改正する条例を定めることについて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第65号
和光市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定め
る条例の一部を改正する条例を定めることについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第66号
和光市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の利用者負担額
に関する条例の一部を改正する条例を定めることについて

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第67号 市道路線の認定について ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第68号 平成30年度埼玉県和光市一般会計補正予算（第3号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第69号
平成30年度埼玉県和光市後期高齢者医療特別会計補正予算
（第2号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第70号 平成30年度埼玉県和光市介護保険特別会計補正予算（第2号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第71号
平成30年度埼玉県和光市和光都市計画事業和光市駅北口土地区画整
理事業特別会計補正予算（第2号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案第72号 平成30年度埼玉県和光市水道事業会計補正予算（第1号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

請願1件

請願第1号 消費税増税10%引き上げ中止を求める意見書の提出に関する請願	 × × × ○ ○ × ○ ○ ○ × × × ○ ○ × ○ × 不採択

議員提出議案�2件

意見書案第2号 無戸籍問題の解消を求める意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

意見書案第3号 認知症施策の推進を求める意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 原案可決

議案等の採決結果

議会報告会を開催しました
　平成30年11月6日（火）に
議会報告会を開催し、11名の
方にご来場いただきました。
9月定例会で審議した平成
29年度決算審査の概要と、
常任委員会に付託した議案
のうち各会計決算の審査内
容について報告しました。
その後、産業振興についてをテーマに意見交換会を行いました。
　報告会の様子や配布した資料などは、議会事務局窓口又は市議
会ホームページでご覧になれます。

報告会の
録画DVD

貸出しできます

　本会議の手話通訳・要約筆記を無料で手配します。また、市議会
だよりを音訳したＣＤを貸出します。お気軽にご連絡ください。
　市議会ホームページでも音声データを公開しています。

聴覚・視覚障がいのある皆さまへ

和光市議会�声の市議会だより

3月定例会の開催予定
2月 20日水	 開会、施政方針に対する質問

21日木	 提案説明
27日水	 議案に対する質疑
28日木	 常任委員会

3月 	1日金・4日月・5日火	 常任委員会
6日水〜8日金・11日月	 市政に対する一般質問
14日木	 委員長報告、質疑
18日月	 討論、採決、閉会

開会時間は、いずれの日も9：00の予定です
【開催日確定までの予定】
●�正式な日程及び市政に対する一般質問における議員の発言順位は、2月18日（月）開催予
定の議会運営委員会で決定する予定です。決まり次第、市議会ホームページ、ポスター
などでお知らせします。
●�請願・陳情の締め切りは2月12日（火）15：00の予定です。

◀	小さなお子さんと一緒に傍聴できる	
モニター傍聴室もあります。

ぜひ、傍聴に
お越しください
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